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Je voudrais tout d’abord vous souhaiter une bonne année, oui, une bonne année 
liturgique. En effet, le premier dimanche d’Avent est aussi le premier dimanche de 
l’année liturgique B au cours de laquelle nous aurons l’occasion, de dimanche en 
dimanche, de parcourir l’Évangile de saint Marc. 

Nous sommes donc aujourd’hui le premier dimanche de l’Avent. 
Le premier dimanche des quatre semaines qui nous conduisent vers la fête de 
Noël. 

En lisant la lettre de saint Paul, on pourrait imaginer qu’il a eu l’image d’une 
boussole. Oui, une boussole qui donnerait la direction à suivre pour notre vie 
chrétienne. 
Pour Paul, un chrétien est comme une boussole : il est résolument tourné vers 
l’Avenir, et nous pourrions écrire Avenir en deux mots : À-Venir. 

Le sens de l’Avent, n’est donc pas ce qui est « avant » quelque chose, mais plutôt 
ce qui est « À Venir ».  
La lettre aux Corinthiens le rappelle bien en disant que la première 
caractéristique des Chrétiens est l’attente : « Vous qui attendez de voir se 
révéler notre Seigneur Jésus-Christ »  
« Vous qui attendez… » 
Oui, les chrétiens ne sont pas tournés vers le passé mais vers l’Avenir ! 

Le temps d’Avent qui nous est proposé à partir d’aujourd’hui est le temps où nous 
redécouvrons toutes les dimensions de l’Attente chrétienne, un temps où nous 
nous remettons dans la perspective de l’À-Venir que Dieu nous promet. 

Mais quelle est cette perspective que nous pouvons attendre ? 

Nous attendons la réalisation du projet de Dieu. Et le projet de Dieu c’est faire 
entrer définitivement l’humanité tout entière dans la communion d’amour qui se vit 
dans la sainte Trinité. Faire entrer chacune et chacun dans cette dynamique de 
relation d’amour qui unit le Père au Fils par l’Esprit. 

L'Évangile nous dit que la bonne manière d’attendre c’est de « veiller » : 
« Prenez garde, veillez, car vous ne savez pas quand ce sera le moment » 
Veillez ici serait mieux traduit par « restez éveillés », restez en éveil.  

Souvenez-vous, nous pouvons trouver pratiquement la même expression de Jésus 
au jardin des oliviers, peu avant son arrestation : « Veillez et priez afin de ne 
pas entrer en tentation… l’esprit est plein d’ardeur, mais la chair est faible » 
 
Si Jésus nous recommande vivement de veiller et prier, c’est dire à quel point 
nous sommes perpétuellement écartelés entre vivre les valeurs du Royaume et le 
retour à l’égoïsme, à l’indifférence, à une certaine lâcheté… 
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Jésus nous recommande de veiller et prier afin de ne pas nous « endormir ». 

Dans cette période de Covid que nous traversons, nous pourrions être parfois 
tentés de nous « endormir »,  de nous refermer, de sombrer dans le 
découragement. 
Nous en avons tous marre de ce confinement qui n’en finit pas ! 
Comment fêterons-nous Noël ? Seul, à deux, à quatre ? 

Et si nous profitions de ces quatre semaines d’Avent en confinement, pour nous 
préparer à Noël autrement. 
Préparer Noël en ouvrant notre coeur pour accueillir Jésus. 

Tiens, quelle expression : accueillir Jésus dans mon coeur ! 

Comment l’accueillir, si je ne le reconnais pas dans chacune et chacun de ceux 
qui m’entourent ? 
Comment l’accueillir, si je ne le reconnais pas dans ceux qui sont isolés, malades, 
ou en souffrance ? 
Comment l’accueillir si je ne suis pas solidaire avec ceux qui s’engagent aux côtés 
de leurs frères et soeurs ? 
 
Oh ! Le Seigneur ne nous demande pas nécessairement de faire des choses 
extraordinaires, il nous demande simplement, à la mesure des « talents » qu’il nous 
a confiés, de nous mettre au service des plus démunis. 

Dans nos villages, Jésus souffre dans celles et ceux qui souffrent. 

Alors, comment ne pas répondre aux demandes qui nous sont adressées ? 

J’ai une proposition à vous faire : de plus en plus de personnes souffrent de cette 
pandémie, 

Les « Restos du Coeurs de Gembloux et de Namur » croulent sous les demandes 
d’aide de plus en plus nombreuses : 

Et si chacune et chacun qui entend ce message aujourd’hui  rassemblait 
quelques vivres, pâtes, riz, café, thé,…. et des produits d’hygiène (savon, 
dentifrice,…) et allait les déposer chez Christine et Jean-François : Rue Albert 
Poupé 10 à Gérompont. (Sous-titre dans la vidéo) 

Une autre possibilité de solidarité, c’est en venant en aide aux 40 jeunes entre 13 
et 17 ans qui sont au centre Fedasil à Jodoigne sans leurs parents. 

Au début de cet hiver, ils ont besoin de vêtements chauds et en bon état. 
 
Vous connaissez certainement la pub : « Tu ne le portes plus, vends-le » 
Je vous propose une variante à ce slogan : « Tu ne le portes pas souvent, 
offre-le » 
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Ces jeunes auraient aussi besoin de smartphone pour pouvoir contacter leur 
familles, des ordinateurs portables encore en bon état de marche pour suivre les 
cours à distance. 
Et, nous sommes à quelques jours de la Saint Nicolas, n’hésitez pas aussi à les 
gâter un peu par quelques friandises ou quelques jeux qui pourraient leur 
redonner un peu le sourire. 

Tout peut être déposé au plus tôt Rue Albert Poupé 10 à Gérompont. 

Allez consulter le site de l’UP : upramillies.be dans la rubrique « Confinés et… 
solidaires » (Sous-titre dans la vidéo) 

Cette année, préparons-nous à Noël autrement, vivons ce temps d’Avent en 
grandissant dans un amour solidaire. 
« Ce que tu as fait au plus petit des miens, c’est à moi que tu l’as fait » dit Jésus. 

Regardons le monde qui nous entoure avec les yeux de Dieu et nous agirons dans 
le sens de son Royaume d’Amour. 

Pour les plus de 50 ans, je me rappelle une vieille chanson de Gilles Vigneault 
« Quand les hommes vivront d’amour, il n’y aura plus de misère ! » … et ce sera le 
Royaume de Dieu. 

A nous d’y contribuer ici et maintenant ! 

Bon temps d’Avent. 
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